

Encuestas dicen que Juegos de Tokio 2020 siguen en riesgo



La Habana, 11 ene (JIT) La principal agencia de noticias japonesa, Kyodo News, dio a conocer su más reciente sondeo sobre la opinión popular respecto a los venideros Juegos Olímpicos y Paralímpicos de Tokio.

Para ello cubrió 715 hogares seleccionados al azar y mil 274 números de teléfono móvil, llegando solo a unas 520 personas en cada caso.

Al contabilizar los resultados obtuvo que el 35,3% de los entrevistados pidió la cancelación de los Juegos, mientras el 44,8% consideró que deberían posponerse nuevamente.

La nota publicada en su web no explicó la postura del 19,9% restante.

Kyodo News tituló su despacho con la siguiente interpretación de los datos: Alrededor del 80% está a favor de cancelar y posponer los Juegos Olímpicos de Tokio en el verano.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/244235-encuestas-dicen-que-juegos-de-tokio-2020-siguen-en-riesgo>



Radio Habana Cuba